

Ausgelassene Rosenmontagsfete 2013



Noch einmal alles gaben hunderte Karnevalsfans bei der öffentlichen Rosenmontagsparty in der Schwülmetalhalle in Vernawahlshausen. Die meisten Gäste waren phantasievoll verkleidet und feierten bis zum frühen Morgen den Höhepunkt der fünften Jahreszeit.

Hunderte strömten in ideenreichen Verkleidungen in die Halle. Für die passende Stimmungs- und Partymusik sorgte DJ Miss Deejayna, alias Daniela Meier aus Uslar. Unter den Gästen waren Faschings-Fans jeden Alters, manchmal sogar komplette Familien. Selbst etliche ehemalige Uslarer, die heute auswärts studieren und leben, nutzten die Gelegenheit zum Wiedersehen und zum ausgelassenen Feiern mit alten Freunden und Bekannten aus der Schulzeit.